



Ceux qui ont côtoyé Guillaume Alemany savent que ce jeune homme est aussi remarquablement cultivé qu'atypique. C'est à 27 ans qu'il est diagnostiqué autiste Asperger.

Les aventures écrites par Kawi (« celui qui sait parler aux filles »), surnom que ses amis de Thaïlande lui ont donné, se passent avant son diagnostic et, comme nous interroge justement dans sa préface Pascale Planche, professeure à l'université de Brest et spécialiste de l'autisme, « aurait-il fait quand même ce départ s'il avait su » ? Jeune homme au pair en Angleterre, puis menant une double vie en Thaïlande entre humanitaire et bars de nuit... il part ensuite sur un coup de tête pour l'Australie – pour une terre promise –, pour finalement devenir SDF. Il lui aura fallu aller au bout de la terre pour se trouver. Kawi est le survivant d'une histoire qui aurait pu de nombreuses fois virer au drame. Sans langue de bois, il nous invite au voyage à la recherche de son idéal. > G.R.

Les Aventures de Kawi

| Guillaume Alemany | L'Harmattan,
160 p., 17,50 €